

Secretaría de Comunicaciones

BOLETÍN DE PRENSA #722

¡En Girón se cumplió con el reto de jugar!

Los gironeses del Eloy Valenzuela, El Cocal, Sagrado Corazón, Balcones de Girón, Rincón de Girón parte alta, El Palenque y Villa Campestre, fueron quienes disfrutaron de los nuevos retos realizados durante esta última semana del mes, además; la población con discapacidad también tuvo la oportunidad de asumir el reto de jugar, en donde pasaron obstáculos, compitieron sanamente y bailaron en compañía de la Gestora Social, Yulia Rodríguez.

Durante el mes de la niñez se realizaron 30 retos logrando impactar a 12 mil gironeses que se unieron a esta celebración, a través del trabajo en equipo, la integración familiar y la diversión pura.

En Girón la estrategia 'Te reto a jugar' fue un éxito, ya que a través de cada jornada se logró la promoción de valores como el respeto, la tolerancia y el compañerismo, aspectos esenciales en la formación integral de la población infantil.

¡Construimos Tejido Social!

7 de Mayo de 2018